



Neuigkeiten aus der Wirtschaft der Volksrepubliken des Donbass und der Ukraine vom 01. bis 06. Januar 2019

Quellen: offizielle Seiten der Regierungen der Volksrepubliken, *dan-news*, *lug-info*, *dnr-online.ru*, *mptdnr.ru*, *Dnrailway* sowie *ukrinform*, *ria.ru* und *sputnik*
Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der „Alternativen Presseschau“

Mittwoch, 2.1.:

Dan-news.info: Über 110 Trolleybusse und Straßenbahnwagen 2018 repariert

113 Fahrzeuge des elektrischen städtischen Nahverkehrs wurden 2018 in der DVR repariert. Das berichtete der Pressedienst des Verkehrsministeriums der Agentur DAN. „Im Jahre 2018 wurden bei den kommunalen Verkehrsbetrieben der Republik folgende Arten von Untersuchungen durchgeführt: Generalreparaturen an 39 Fahrzeugen, Hauptuntersuchungen an 74 Fahrzeugen“, heißt es in der Mitteilung.

In der Behörde wurde hinzugefügt, dass die Spezialisten außerdem die technische Versorgung und den kleinen Unterhalt der Fahrzeuge besorgen. Das waren im vergangenen Jahr 423 Fahrzeuge. In der Donezker Volksrepublik gibt es gegenwärtig fünf kommunale Verkehrsbetriebe mit elektrischem Betrieb: in Donezk, Makejewka, Jenakiewo, Gorlowka und Charzysk.



https://dan-news.info/wp-content/uploads/2018/12/dan-news.info-2018-12-27_10-07-32_769532-r6ypoy7f7rm-1024x682.jpg

Donnerstag, 3.1.:

Dan-news.info: Orthopädisches Zentrum versorgt über 7000 Menschen

Das Donezker orthopädische Zentrum hat im Jahr 2018 über 7000 Einwohner der DVR mit Prothesen und rehabilitatorischen Maßnahmen im Wert von 99 Mio. Rubeln (EUR 1,27 Mio.) versorgt. Das berichtete der Pressedienst des Ministeriums für Arbeit und Sozialpolitik der Agentur DAN heute. Außerdem wurden vom Ministerium technische Einrichtungen zur Rehabilitation von Menschen mit Behinderungen für 42,6 Mio. Rubel (EUR 548.140) beschafft. Eingekauft wurden 7776 Gehhilfen, 710 Nachttische und 625 für Sehbehinderte gut erkennbare elektronische Uhren. Nach Angaben des Pressedienstes gibt es in der Republik zurzeit 142.700 Behinderte, von denen 21.600 an Reha-Maßnahmen teilnehmen. Zum Erhalt der Rehabilitationsmittel muss man sich mit den erforderlichen Unterlagen an die Sozialverwaltung der örtlichen Behörde wenden. Die Angaben werden daraufhin dem Ministerium übermittelt und dort in einer Datenbank erfasst.

Das Donezker orthopädische Zentrum ist eine staatliche Einrichtung, die dem Ministerium für Arbeit und Sozialpolitik der DVR unterstellt ist. Es wurde 1945 gegründet und ist die einzige Einrichtung der DVR, die auf individuelle technische Rehabilitationsmaßnahmen spezialisiert ist. Sie versorgt Behinderte, auch Kinder und Frauen nach Brustoperationen, unentgeltlich und versieht Menschen mit Behinderungen des Bewegungsapparates mit prothetisch-orthopädischen Hilfen.

Freitag, 4.1.:

Dnr-online.ru: Verkehrsministerium veröffentlicht Resultate zum Wiederaufbau von Brücken und Viadukten

Im Jahre 2018 wurden große und mittlere Reparaturen an Kunstbauten ausgeführt, die 2016 – 2017 begonnen wurden. ... Durch die zuständigen staatlichen Stellen wurden im Laufe des Jahres unter ständiger Kontrolle von Spezialisten des Verkehrsministeriums vier Objekte repariert und dem Verkehr übergeben. Von 16 seit Kriegsbeginn zerstörten Kunstbauten sind bis heute zehn wieder aufgebaut. Von 2016 bis 2018 wurden fünf Objekte generalrepariert und an vier kleinere Ausbesserungen vorgenommen. Für 2019 sind vom Ministerium neun Generalreparaturen und sieben Ausbesserungen von Brücken und Viadukten geplant.

Ukrinform.ua: Ukraine erhöht Gewinnung von Erdöl und Gaskondensat um 4,1 %

Die Ukraine hat im Zeitraum von Januar bis November 2018 das Volumen der Gewinnung von Erdöl mit Gaskondensat um 4,1% gesteigert.

Dies ist einer Information des Ministeriums für Energie und Kohle der Ukraine zu den Hauptindikatoren der Entwicklung der Zweige des Brennstoff- und Energiekomplexes der Ukraine für November und elf Monate 2018 zu entnehmen.

Insbesondere haben die Ölförderunternehmen in der Zeit von Januar bis November 1,971 Millionen Tonnen Erdöl und Gaskondensat gewonnen, das ist um 77,9 Tausend Tonnen oder 4,1 % mehr als im gleichen Zeitraum des Jahres 2017.

Die ukrainische Gasgesellschaft „Naftogaz Ukraine“ hat in der angegebenen Zeit die Gewinnung im Vergleich zum Vorjahr um 2,5% gesteigert. Sie hat 1,73 Millionen Tonnen Erdöl und Gaskondensat gewonnen.

Lug-info.com: Gute Erfahrungen mit Kühen aus Russland

Die im Produktionskomplex *Kolos* der Lugansker Agrarhochschule (LNAU) von aus der Russischen Föderation importierten Kühen geborenen Kälber wachsen gut. Das berichtet das Ministerium für Landwirtschaft und Ernährung der LVR.

„Wir haben 57 Neugeborene, die unter den hiesigen Bedingungen unter Einhaltung aller veterinären Vorschriften gut gedeihen und sich entwickeln. Sie nehmen täglich zwischen 550 und 750 Gramm zu“, heißt es in der Mitteilung. Die in der Hochschule erzielten Ergebnisse bei der Viehzucht bestätigen die Effektivität der mit Unterstützung des Staatsoberhauptes der LVR Leonid Pasetschnik beschlossenen staatlichen Programme.

„Die Milcherzeugung hat 2018 im Vergleich zu 2017 um 34% zugenommen, die von Fleisch auf das Doppelte. Der Bestand an Tieren hat um 66% zugenommen, davon an Kühen um 53%“, berichtet das Ministerium.

Die Republik hatte den Ankauf von 150 Jungkühen aus der RF zur Entwicklung des Milchviehbestands der LNAU finanziert. Pasetschnik sagte dazu, dass die Beschaffung einer so großen Menge von Kühen einen wichtigen Schritt zur Stabilisierung des Bestands darstellt. Im September 2018 haben die Rot-Bunten aus dem Gebiet Belgorod (RU) ihren ersten Nachwuchs bekommen. ...

Sonnabend, 5.1.:

ukrinform.ua: Poroschenko gibt 548,6 Mio. Dividende von Rothschild Trust an

Der ukrainische Staatspräsident Petro Poroschenko hat in seiner Jahreserklärung mehr als eine halbe Milliarde Griwna (UAH) (1 Euro = 32 UAH) Dividende von Rothschild Trust angegeben.

Die Einkommen wurden vom Präsidenten am 1. Januar 2019 angegeben.

Die veröffentlichte Erklärung ist auf der Webseite der Nationalen Agentur für Korruptionsprävention zu finden.

Nach den Angaben in der Erklärung erhielt Poroschenko von dem Unternehmen Rothschild Trust, das in der Schweiz registriert ist, 548 678 680 UAH.